



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 284
23 de mayo de 2016**

Luigi Stornaiolo visitó la Facultad de Artes

Luigi Stornaiolo, uno de los pintores más importantes del país, visitó la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador. El artista interactuó con los estudiantes de la carrera de artes plásticas y pintó dos obras en presencia de todos, demostrando su talento y técnica al ritmo de un improvisado jazz que inundó el espacio.

Carlos Revelo, docente de la facultad, comentó que el objetivo de la visita fue que docentes y estudiantes conozcan al maestro y puedan transmitirle sus inquietudes respecto al proceso artístico. Para Revelo la presencia de Stornaiolo fue muy importante para que los estudiantes se motiven a seguir en su búsqueda artística.

Errante y bohemio, maldito y carismático, tierno e irascible, el maestro Stornaiolo sigue siendo tan inclasificable como cautivante, comentó Eduardo Suárez, uno de los asistentes al evento. Las obras realizadas durante este encuentro serán donadas por el maestro a la Facultad, así lo afirmó Revelo. **J.S**

